

Qui est-il, M. Fogg?

Cher lecteur, chère lectrice,

vous avez sûrement entendu parler de M. Phileas Fogg, l'homme qui a fait le tour du monde en 80 jours. Dans cet article nous allons vous parler un peu de M. Fogg et en plus nous l'avons interviewé.

C'est depuis exactement une semaine que M. Fogg est revenu de son grand voyage. Cet homme a vécu une aventure très spéciale! Pendant son voyage, il a trouvé sa femme, Mme Aouda. C'est à Londres où son grand périple a commencé, plus précisément au prestigieux Reform Club. À cause d'un pari fou, M. Fogg est parti de Londres à Suez, puis de Suez à Bombay en bateau.

C'est en Inde que M. Fogg a rencontré Mme Aouda, une jeune femme indienne, élevée selon les traditions anglaises. Elle a été presque tuée à cause d'un sutty. C'est une cérémonie pendant laquelle la veuve d'un mort est brûlée vive! Fogg l'a sauvée au dernier moment. Cet homme a vraiment un grand cœur. Il a risqué sa vie pour la sauver et nous a accordé une mini-interview:

Rédaction : Avez-vous gagné quelque chose grâce à ce voyage ?

Fogg : Évidemment! Mais ce n'est pas de l'argent. J'ai gagné quelque chose qu'on ne peut pas acheter. Quelque chose d'une énorme valeur. De l'amour et du bonheur!

Rédaction : Vous avez fait un grand voyage avec votre domestique, est-ce que ça a changé votre relation? ...

L'histoire n'est pas encore terminée, demain nous continuerons de vous en parler. Dans l'édition de demain, il aura aussi la deuxième partie de l'interview avec M. Fogg, alors, demain, n'hésitez pas à acheter le "Daily Mirror" !!!

Joan Boyer-Grasser, 4AB FIPS